Dayron Robles, second au meeting d'Huelva



La Havane, 14 juin, (RHC).- L'athlète cubain, Dayron Robles, est entré second hier aux 110 mètres haies au meeting d'Huelva, en Espagne.

Champion olympique à Beijing 2008, Dayron Robles a arrêté les chronomètres à 13 secondes, 82 centièmes.

L'athlète cubain cherche encore la marque minime exigée par la Fédération internationale d'Athlétisme pour son inscription aux championnats du monde qui auront lieu au mois d'août à Londres.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/132743-dayron-robles-second-au-meeting-dhuelva



Radio Habana Cuba